

Diabetologie und Stoffwechsel

3

Band 1 · Mai 2006 · Seiten 139–202

Aus der Redaktion

- 139 Die erste Seite

Referiert, kommentiert

- 140 Insulinpumpe versus mehrfach tägliche Injektion bei älteren Patienten
144 Neuer Therapieansatz bei Diabetes mellitus?
148 Intensivierte Insulintherapie – für alle Intensivpatienten?

Fallbericht

- 151 Klinische Probleme bei der Diabetestherapie – Multiorganversagen mit Lactatazidose unter Metformin und Glitazontherapie

Kommentar

- 156 Diabetesmanagement während des Fastenmonats Ramadan

Editorial

- 163 Disease-Management Diabetes in Sachsen – ein Plädoyer für Versorgungsforschung

Neuigkeiten aus der Diabetologie

- 166 Diabetes Deutschland – Ein Vorschlag zur Konzentrierung der Kräfte in der Diabetologie

Originalarbeiten

- 168 Rosiglitazon-Langzeittherapie bei Patienten mit Alström-Hallgren-Syndrom
173 Beschreibung der Diabetikerversorgung aus Patientensicht – Befragungsergebnisse im Diabetes-Modellvorhaben Südwürttemberg

Übersichten

- 181 Lipoproteine und Zielwerte bei Diabetes mellitus
187 Marburger Hypothese zur Entstehung der Atherosklerose – oder: „Warum trifft der Herzinfarkt immer das Herz?“

News in Diabetology

- 166 Diabetes Deutschland – A Proposal for Concentrating Resources in Diabetology

Original Articles

- 168 Rosiglitazone Long-term Treatment of Patients with Alström-Hallgren Syndrome
173 A Patient's Perspective on Diabetes Care – Survey Results of the Diabetes Management Pilot Project in Southern Württemberg

Reviews

- 181 Lipoproteins and Target Values in Diabetes Mellitus
187 The Marburg Hypothesis on the Development of Atherosclerosis – or why does the Myocardial Infarction always hit the Heart

Nachrichten

- 195 Forschungspreis verliehen
198 Kongresskalender
202 Nachgefragt